

Sie erreichen uns in den Gesundheitszentren für Physikalische Medizin:

Baden, Vöslauer Straße 14

Tel.: 05 0766-120275 und -120279 **E-Mail**: physiko.baden@oegk.at

Mo-Do 07.00-17.30 Uhr Fr 07.00-13.00 Uhr

St. Pölten, Kremser Landstraße 3

Tel.: 05 0766-126661 und -126669 **E-Mail**: physiko.st-poelten@oegk.at

Mo-Do 07.00-17.30 Uhr Fr 07.00-13.00 Uhr

Wr. Neustadt, Wiener Straße 69

Tel.: 05 0766-122275

E-Mail: physiko.wr-neustadt@oegk.at

Mo-Do 07.00-17.30 Uhr Fr 07.00-13.00 Uhr

Gesundheitszentren für Physikalische

für Physikalische Medizin in NÖ

Baden - St. Pölten - Wr. Neustadt



Medieninhaber und Herausgeber:

Österreichische Gesundheitskasse Kremser Landstraße 3, 3100 St. Pölten **Druck:** Dezember 2019 **Fotos:** www.shutterstock.com

www.gesundheitskasse.at/impressum

www.gesundheitskasse.at

GESUNDHEITSZENTREN FÜR PHYSIKALISCHE MEDIZIN

Wir sind für Sie da

In unseren drei Gesundheitszentren für Physikalische Medizin an den Standorten Baden, St. Pölten und Wr. Neustadt bieten wir allen Versicherten sowie deren Angehörigen physikalische Behandlungen.

Bei uns sind Versicherte aller Sozialversicherungsträger herzlich willkommen!

Sie leiden unter

- » Schmerzen
- » Verletzungen
- » Krankheiten
- » altersbedingten Defiziten
- » Bewegungseinschränkungen nach Unfällen, Sportverletzungen oder Operationen

Wir bieten Ihnen

- » fachärztliche Untersuchung
- » persönliche Betreuung durch bestens ausgebildete Fachkräfte
- » breites Therapiespektrum
- » barrierefreie und behindertengerechte Einrichtung

Weitere Informationen stehen auch unter www.gesundheitskasse.at zur Verfügung.





Wir investieren in Ihre Gesundheit

Unsere Behandlungsformen umfassen sowohl passive Therapien (wie z. B. Strom- und Wärmebehandlungen, Massagen) als auch aktive Therapien (wie z. B. Heilgymnastik, Muskelaufbautraining).

Unsere Therapien sollen nicht nur Linderung verschaffen, sondern auch schwerwiegende Folgeschäden vorbeugen. Der Gedanke der Gesundheitsförderung und Prävention ist auch in unserem Bereich fest verankert.

Jeder Patient erhält nach der fachärztlichen Untersuchung einen individuell auf ihn abgestimmten Therapieplan.

